



Les congés d'été, véritable moment de détente grâce au droit à la déconnexion



Le mois de juillet vient de débuter et les vacances d'été se profilent pour la plupart d'entre nous. Après plusieurs mois de travail, ce sera l'occasion de ressourcer notre corps et de faire le vide dans notre esprit.

Cette période de congés souvent la plus longue de l'année doit permettre à chacune et chacun d'entre nous de consacrer son temps à ses activités et loisirs préférés en coupant le lien avec notre activité professionnelle.

Mais depuis la pandémie de la COVID 19, le télétravail s'est largement développé dans le monde professionnel et plus particulièrement au sein de notre ministère. Ce nouveau mode de travail qui a contribué à l'amélioration des conditions de travail des agents en conciliant vie professionnelle et vie personnelle est aussi susceptible d'engendrer des effets néfastes.

Le télétravail, en offrant la possibilité d'exercer ses missions à partir de son domicile, peut de manière insidieuse engendrer un temps de travail élargi. Au moment d'achever notre journée de travail, nous pouvons avoir tendance à consulter notre messagerie électronique et de vouloir traiter les méls qui viennent d'arriver au risque de travailler au-delà des plages horaires et d'empiéter sur notre vie privée.

La **Fédération CFTC Finances** est signataire de l'accord ministériel conclu le 11 juillet 2022 régissant le télétravail au ministère de l'économie des finances et de la souveraineté industrielle et numérique. L'article 4 de l'accord prévoit explicitement le droit à la déconnexion afin de préserver les temps de repos et de congés.

Ainsi, lorsque l'agent est en dehors de son temps de travail, il est réputé n'avoir aucune obligation de répondre aux méls qu'il reçoit.

Pour apprécier pleinement vos vacances, la **Fédération CFTC Finances** vous invite à mettre à profit votre droit à la déconnexion en rédigeant un message d'absence orientant vers un autre correspondant. Lorsque que vous en avez la possibilité **notre Fédération** vous encourage à laisser votre ordinateur dans un endroit sécurisé sur votre lieu de travail.



Avec la **Fédération CFTC Finances**,
profitez au maximum de vos congés.

Nous sommes présents pour faire respecter vos droits.